

Los evangélicos valencianos tendrán un programa en la TV pública autonómica

Escrito por ECVA / Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 13 de Abril de 2020 20:27

Diseñado y dirigido por el CECVA, el programa será presentado por Álex Sampedro y se emitirá por primera vez este próximo domingo 19 de abril, a las 10:45 hs



El valenciano Álex Sampedro será el presentador del programa

(Redacción, 13/04/2020) La televisión autonómica valenciana (“À Punt Televisió”) hará historia al incluir por primera vez en su parrilla un programa de las iglesias evangélicas de Valencia.

Será, Dios mediante, cuando el **próximo domingo 19 de abril, a las 10:45 hs**, se emita por primera vez el programa

Déu en la de tots

Los evangélicos valencianos tendrán un programa en la TV pública autonómica

Escrito por ECVA / Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 13 de Abril de 2020 20:27

(en valenciano,
"Dios en la de todos"

), en virtud de un acuerdo de colaboración alcanzado entre el Consejo Evangélico de la Comunidad Valenciana (CECVA) y el Consejo Rector de la Corporació Valenciana de Mitjans de Comunicació (CVMC).

Será entonces cuando el conocido cantautor, conferenciante y comunicador valenciano, **Álex Sampedro**

, presentador del espacio, salude a los telespectadores en su lengua materna, la lengua valenciana, que es en la que se emitirá el programa.

Promo del programa, "Déu en la de tots"

El CECVA ha tenido que trabajar a contrarreloj para diseñar este programa en un tiempo récord, lo que ha sido posible gracias a la colaboración entusiasta de un grupo de creativos locales que han trabajado de forma voluntaria bajo la dirección de la consejera de Medios del CECVA, **Ana Domínguez** y la supervisión de la Junta Directiva del CECVA.

Los evangélicos valencianos tendrán un programa en la TV pública autonómica

Escrito por ECVA / Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 13 de Abril de 2020 20:27



DÉU
EN LA DE TOTS